

EKSPOS

Jadilah Pelajar yang Disiplin, Kapolsek Caringin Sampaikan Ini

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID

Jul 18, 2023 - 20:01



Jadilah Pelajar yang Disiplin, Kapolsek Caringin Sampaikan Ini

Sukabumi - Kapolsek Caringin Polres Sukabumi, Ipda Sugiarto S.IP., M.M., melaksanakan pembinaan dan penyuluhan kepada siswa dalam kegiatan Masa Ta'aruf Siswa Madrasah (MATSAMA) di Yayasan Az Zain Cibalung Talaga

Caringin Sukabumi. Dalam kesempatan tersebut, Kapolsek memberikan himbauan kepada siswa untuk menjauhi kenakalan remaja dan kenakalan di sekolah.

Dalam kegiatan MATSAMA ini, Kapolsek Caringin menyampaikan berbagai pesan-pesan penting kepada siswa tentang pentingnya menjaga perilaku dan tindakan yang baik serta menghindari perilaku negatif yang dapat merugikan diri sendiri dan orang lain.

"Dalam usia remaja, banyak godaan dan tantangan yang bisa mengarahkan pada perilaku negatif. Saya mengimbau kepada seluruh siswa untuk selalu berpegang teguh pada nilai-nilai kebaikan, hindari pergaulan yang tidak sehat, serta jauhi segala bentuk kenakalan remaja yang dapat merugikan masa depan," ungkap Kapolsek Caringin, Ipda Sugiarto.

Beliau juga menekankan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekolah. Kapolsek mengajak para siswa untuk selalu taat aturan dan menghormati seluruh elemen sekolah, termasuk guru, staf, dan sesama siswa.

"Sekolah adalah tempat yang harus kita hormati dan kita jaga bersama. Jangan terlibat dalam kenakalan di sekolah, karena hal itu akan merugikan diri kita sendiri dan juga mencoreng nama baik sekolah," tegas Kapolsek Caringin.

Selain itu, Kapolsek Caringin juga menyampaikan pentingnya kerjasama antara siswa, orang tua, dan sekolah dalam menciptakan lingkungan belajar yang kondusif dan aman.

"Kerjasama antara siswa, orang tua, dan sekolah sangat penting dalam menciptakan lingkungan belajar yang positif dan mendukung. Saya mengajak semua pihak untuk saling mendukung dan bekerjasama demi masa depan yang cerah bagi para siswa," sambung Kapolsek.

Kegiatan pembinaan dan penyuluhan ini merupakan bagian dari upaya kepolisian dalam mencegah dan menanggulangi kenakalan remaja di lingkungan sekolah. Diharapkan, dengan adanya pembinaan ini, para siswa dapat lebih paham akan pentingnya menjaga perilaku positif dan menghindari perilaku negatif, sehingga dapat menciptakan lingkungan belajar yang harmonis dan berkualitas.